



NOTA DE PRENSA N° 226-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Shander Rodríguez: “Trabajamos por el Nuevo Modelo de Desarrollo”

Paquetes de proyectos en riego tecnificado, electrificación rural, hospitales, integración vial, infraestructura educativa, forestación, cuidado del ambiente, etc.



La propuesta de sentar las bases para el Nuevo Modelo de Desarrollo en la región Cajamarca está en marcha con la ejecución de obras en electrificación rural, riego tecnificado, forestación, puesta en valor de diferentes lugares turísticos, integración vial, infraestructura de salud, educación, distribución de material educativo, capacitación docente, etc. indicó, Shander Rodríguez, consejero por la provincia de Cajabamba.

En la provincia de Cajabamba, el Gobierno Regional Cajamarca, está ejecutando 06 proyectos de electrificación rural que beneficiará a 146 localidades rurales que permitirá mejorar la calidad de vida de las familias que viven en el campo.

Existen 3 proyectos del PAFE III que permitirá energizar a 120 localidades, a ello se suma el proyecto de electrificación en 20 localidades en el distrito de Cachachi y 6 comunidades del distrito de Condebamba (obras que se iniciaron en el 2013); así mismo, está en camino 2 proyectos que está en la unidad formuladora de la gerencia de Desarrollo Económico.

El Nuevo Modelo de Desarrollo también pasa por impulsar actividades productivas, para ello, la Dirección Regional de Agricultura está concluyendo el perfil técnico para construir la represa Chochoguera, obra que se inició a gestionar por los agricultores de la zona desde hace 72 años y nunca fueron atendidos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Existe el compromiso del presidente, Gregorio Santos, de elaborar el expediente técnico, inmediatamente se concluya el perfil, para buscar el financiamiento y asegurar su ejecución; la obra demandará una inversión de aproximadamente 35 millones de soles para irrigar más de mil 500 hectáreas de terreno que beneficiarán a los agricultores de 12 comunidades, indicó, Shander Rodríguez.

En este momento se están ejecutando los proyectos de riego tecnificado del canal Malcas (segunda etapa) con una inversión de 4 millones 501 mil soles y canal Santa Ana con una inversión de un millón 600 mil soles. Así mismo, existen 8 proyectos de riego en: Lluchubamba, Jocos, cercado Cajabamba, Cachachi, entre otros lugares.

Se construirá el Hospital de Cajabamba por más de 30 millones de soles; así mismo, en los próximos días iniciaremos la construcción de la quinta institución educativa integral que el Gobierno Regional está ejecutando en la provincia de Cajabamba, etc.

DATO

Rechazamos el recorte presupuestal al, Gobierno Regional, los ministros visitan Cajamarca para reunirse con los alcaldes y confundir a la población para imponer proyectos mineros que no tienen las licencia social, indicó, Shander Rodríguez.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 17 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA